

COMUNICADO

El Ministerio de Salud comunica que, ante el incremento de número de casos de Coronavirus en el municipio de Llallagua, en el departamento de Potosí, se tenía previsto el ingreso de una comisión conformada por la Ministra de Salud, además de los ministros de Defensa, Obras Públicas y Minería para el día jueves 18 de junio del presente. El objetivo de esta visita era instalar una reunión de coordinación y apoyo con las autoridades locales, además de ingresar llevando personal de salud, medicamentos, ambulancias y alimentos para apoyar en la atención de los casos por COVID-19.

Lamentablemente, debido a los hechos suscitados en este municipio por comunarios de diferentes Ayllus que conforman el lugar, nos vimos en la necesidad de **suspender esta visita** hasta que no se tengan las garantías y condiciones necesarias para llegar con ayuda hasta esa región del país.

La Paz, 17 de junio de 2020

